

Boletín Núm. 119/17 Guadalajara, Jalisco, 1 de septiembre de 2017

Solicita la CEDHJ a las autoridades garantizar la seguridad de estudiantes

Este viernes, la Comisión Estatal de Derechos Humanos recibió la queja que interpuso el presidente de la Federación de Estudiantes Universitarios, Jesús Medina Varela, en representación de alumnos de diversas preparatorias y campus de la Universidad de Guadalajara, que han sido víctimas de la inseguridad.

El director de Quejas, Orientación y Seguimiento de la CEDHJ, Luis Arturo Jiménez Jiménez, les informó que desde el pasado 22 de agosto, este organismo defensor abrió el acta de investigación número 28/2017/II, basada en las denuncias que aparecieron en varios medios de comunicación referentes al repunte de los delitos afuera de las preparatorias y centros universitarios. Jiménez Jiménez se comprometió a darle celeridad al turno de la misma y al proceso de investigación.

En su queja, los estudiantes afectados se duelen también de que las denuncias que han presentado ante la Fiscalía General del Estado, en relación a los delitos de los que fueron víctimas, no han avanzado. El director de Quejas les aseguró que se harán las gestiones necesarias para que el proceso de estas carpetas de investigación se agilice.

Esta Comisión hace un llamado a las autoridades en nuestro estado para redoblar esfuerzos y generar las acciones necesarias con el fin de garantizar el derecho a la seguridad de toda la ciudadanía y de reducir el riesgo de hechos delictivos, como de los que han sido víctimas los estudiantes en las zonas cercanas a sus centros de estudio.